
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FRED FERREIRA

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  Indicação  à  Presidente  da  Autarquia  de  Manutenção  e
Limpeza Urbana do Recife, Sra. Marília Dantas, para determinar a desobstrução de ciclofaixa
na Avenida Inácio Monteiro, Cordeiro, Recife-PE. 

JUSTIFICATIVA

Viemos, através  deste  Requerimento, manifestar  nosso desejo  de  uma possível
resolução da situação ocorrente no bairro do Cordeiro, uma vez que a existência de uma
Feira Livre em cima da Ciclovia impacta diretamente na obstrução do local.

Ressaltamos que já foi questionando aos feirantes uma possível remoção da feira para
o outro lado da Avenida, no entanto, foi recusado de imediato, o que viola um direito legal
adquirido por todas as classes de ciclistas.

Logo,  devemos  levar  em  consideração,  também,  o  risco  o  qual  os  ciclistas  estão
expostos, visto que  têm que contornar a feira pela própria Avenida,  dividindo a faixa com
carros, ônibus, caminhões e afins, o que já ocasionou acidentes.

Dessa forma, informamos nossa disponibilidade e comprometimento com os ciclistas,
visto que o Vereador Fred Ferreira faz parte dessa Classe.

Reiteramos  nosso Pedido  de  uma  possível  solução  diante  do  caso  apresentado,
reforçando uma notificação aos órgãos competentes (CTTU e DIRCON).

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 8 de Março de 2023.

FRED FERREIRA
Vereador - PL

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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